

#SÜD-OST 12. Mai 2023

Wie können wir künftig CO2 einsparen? Betriebsbesichtigung bei Alstom in Stendal

In der vergangenen Woche sind wir als EVG gemeinsam mit den Bundestagsabgeordneten Dr. Herbert Wollmann (Altmark, SPD) und Martin Kröber (Magdeburg, SPD) zu einem engen Austausch auf Augenhöhe der Einladung von Geschäftsführung und Betriebsrat der Alstom Lokomotiven Service GmbH in Stendal gefolgt.



Sicherheit geht vor! Bevor es aufs Werksgelände ging, wurden alle mit Schutzbrille, Helm und Warnweste ausgerüstet. In einer Vorstellung des Unternehmens mit ihren Aufgabenschwerpunkten präsentierten die Vertreter von Alstom mit Stolz ihre technischen Innovationen im Bereich der Rangierloktechnik, gerade in Bezug auf CO2-neutrale Antriebstechnik.

Ihre Antwort auf CO2 Einsparungen: Hybrid-Lokomotiven und der Einsatz von Wasserstoff.

Vor welchen Herausforderungen steht Alstom?

Neben der finanziellen Thematik – hier bedarf es die dringende Unterstützung des Bundes, steht auch Alstom vor den täglichen Herausforderungen des demographischen Wandels mit der Nachwuchsgewinnung und dem Thema Sicherstellung des Wissenstransfers.

Als EVG konnten wir das Bewusstsein schärfen, dass insbesondere die Belange der Mitarbeitenden für den Erfolg des Unternehmens zentral sind. Die Zukunftssicherung des Standortes sowie gute tarifliche Regelungen stehen bei uns im Fokus, insbesondere aber auch die Nachwuchsgewinnung.

Anschließend gab es eine Werksbesichtigung mit vielen Detailinformationen. Ein sehr gelungener Austausch!



[Alle Bilder anzeigen »](#)